

REPORTAJE

## La odisea de buscar un piso

**Parte del alumnado de la Universitat Jaume I** se enfrenta a la imposibilidad de encontrar una vivienda para el próximo curso, ya que muchas inmobiliarias no disponen de inmuebles para alquilar

MARÍA MORA  
mediterraneo@elperiodico.com  
CASTELLÓN

El nuevo curso implica una serie de preparativos para los estudiantes universitarios, que, en algunos casos, pueden resultar una odisea. Sin duda, uno de ellos es buscar piso en Castellón. Aquellos que provienen de fuera de la capital o, incluso, de la provincia, comparan ofertas de pisos durante el verano. Muchos estudiantes de la UJI se enfrentan a la imposibilidad de encontrar una vivienda. «Vienen y no tenemos ya nada, quien gastarse unos 150 euros al mes cada uno, pero no hay pisos disponibles. Se van desesperados», apuntan desde una inmobiliaria de la capital.

Gran parte de los estudiantes buscan domicilio por la zona universitaria o en el centro, debido a su proximidad con la facultad, además de por la facilidad para acceder a diferentes tipos de transporte público, como el TRAM o el autobús.

### Medidas

Desde la UJI se toman algunas medidas para favorecer al estudiantado y todas ellas se recogen en su página web. A través de una base de datos pública, gestionada por InfoCampus, los miembros de la comunidad universitaria pueden compartir anuncios con ofertas de inmuebles que alquilan o que quieren compartir con otras personas. Se trata de la vía con mayor éxito, según apuntan desde la universidad. En la bolsa de alojamiento se adjuntan fotografías del domicilio y sus características. También se incluye el precio del mismo, un teléfono de contacto, así como un plano para acceder al inmueble. Desde



►► Próximo curso ► En el campus de la Universitat Jaume I se hallan ofertas de inmuebles para el estudiantado.

**La UJI ofrece una bolsa de alojamiento con fotografías del inmueble y un plano, además del precio**

**La demanda de pisos ha aumentado y adquiere fuerza entre los meses de julio a septiembre**

InfoCampus, quienes ejercen de intermediarios, destacan que la demanda ha aumentado frente a otros años y explican que existe un mayor movimiento de oferta de julio a septiembre, pues coincide con las matriculaciones.

Aunque son menos conocidos, también se puede acceder a los llamados pisos solidarios, una iniciativa del Ayuntamiento de Castellón, el Instituto Valenciano de la Vivienda y la UJI. Es una beca que proporciona alojamiento en el barrio de San Lorenzo, a cambio de que el estudiantado participe en su mejora.

### Residencia universitaria

Algunos alumnos se decantan por las residencias universitarias, como variable a la búsqueda

de piso. La residencia universitaria Campus está abierta todo el año y oferta alrededor de 250 minipisos individuales, entre los cuales algunos van destinados al profesorado.

A pesar de ser una opción popular entre personas procedentes de fuera de la Comunitat Valenciana por su cercanía con las facultades, en la actualidad solo quedan disponibles aproximadamente 20 plazas. También existen otras residencias distribuidas por la ciudad: la residencia universitaria San Lucas, en la calle Herrero; la residencia juvenil Mare de Déu del Lledó, que se encuentra en la calle Orfebre Santalina; y la residencia Domus Mariae, situada en la calle Obispo Climent. ≡

GABRIEL UTIEL